

学校通信

尼崎市立園和小学校 令和4年1月号

「感謝」を忘れず

「笑顔」いっぱいの園和小で

校長 佐野 正信

新しい年が始まりました。冬休みの校庭からは、児童ホームの子どもたちの北風に負けず元気に遊ぶ声が聞こえてきます。一年生の育

てる鉢からは、チューリップの芽が顔を出しました。感染症対応が始まってはや2年、不自由な生活は続きます。それでも「登校できる」「授業を受けられる」「友達と話せる」「先生にしかられる」「給食を食べられる」…、そんなあたりまえのことが子ども達の成長にとってどれだけ大切で有り難いことであるのかをかみしめながら、「感謝」を忘れず、今年も「笑顔」いっぱいの園和小学校でありたいと思います。



今年も1月17日がやってきます。今から27年前に発生した阪神淡路大震災では、多くの人々が命、建物、そしてあたりまえの暮らしを失いました。写真は、お隣の小園小学校の当時の写真です。地震後、初めての登校では友だちと抱き合って互いの無事を喜び合いました。校舎は大きな被害を受けたため、しばらくは運動場にブルーシートを敷きランドセルを机がわりに学習をしました。いわゆる青空教室です（写真：左）。プレハブ校舎が出来上がるまでの約2か月半、近隣の小学校に分かれて通いました。毎日が遠足です（写真：右）。「今となってはよい思い出」と言えるのも、命あつてのことです。「自分の命をしっかりと守ること」の大切さについて、今年も子ども達としっかりと考えたいと思います。

今年も1月17日がやってきます。今から27年前に発生した阪神淡路大震災では、多くの人々が命、建物、そしてあたりまえの暮らしを失いました。写真は、お隣の小園小学校の当時の写真です。地震後、初めての登校では友だちと抱き合って互いの無事を喜び合いました。校舎は大きな被害を受けたため、しばらくは運動場にブルーシートを敷きランドセルを机がわりに学習をしました。いわゆる青空教室です（写真：左）。プレハブ校舎が出来上がるまでの約2か月半、近隣の小学校に分かれて通いました。毎日が遠足です（写真：右）。「今となってはよい思い出」と言えるのも、命あつてのことです。「自分の命をしっかりと守ること」の大切さについて、今年も子ども達としっかりと考えたいと思います。



1月のテーマ

耐寒（寒さに負けない）・健康（コロナに負けない）

「寒さに負けず、背筋を伸ばして」

「手洗い・うがいと空気の入れかえを」

寒い日に登校する子ども達の様子を見ていると、大きく2つのタイプに分かれます。フードをかぶり、ポケットに手を入れてくる子は、うつむいて黒いアスファルトを見つめながら「寒い、寒い」と言いながらやって来ます。一方、腕をしっかりと振りながら笑顔で登校してくる子は、真っ赤なほっぺにキラキラした目でやって来ます。寒い日ほど背中を伸ばさせ、青く澄んだ空を見上げなが

ら登校させてあげたいものです。新鮮な空気を胸いっぱい吸って、元気が湧いてくること間違いなしです。

デルタ株に代わるオミクロン株なるものが全国的に広がってきました。現時点では、鼻や喉の風邪症状に近いという情報が伝えられ、同時にインフルエンザ並みの広がりやすさと懸念されています。園和小学校では、現時点で極度に恐れすぎることは避け、これまでの「手洗い」「うがい」「換気」をあらためてしっかり行いながら、子ども達の学びを止めないよう感染予防に努めてまいります。ご家庭でも帰宅時の「手洗い」「うがい」の励行をお願いいたします。ちなみにインフルエンザは、寝ている間に乾いた喉でウイルスが増殖するため、就寝時の「布マスク」が有効とされています。軽くぬらすと効果はさらに高まりますが、息苦しい場合には鼻を出したいいわゆる「鼻マスク」でも十分だそうで、オミクロン対策にも試してみる価値はありそうです。個人的には、ようやく「アベノマスク」の活躍の 때가やってきたと思っています。

1月の行事予定

日	曜	行 事
4	火	銀行振替日
11	火	3学期始業式 12時下校
14	金	給食開始
17	月	学校公開 地震津波避難訓練 書き初め展
18	火	銀行振替日
20	木	学級の日
24	月	委員会活動 給食週間（～28日）
25	火	スクールカウンセラー来校日
26	水	3年環境体験学習（昆虫館・歴史博物館）
27	木	学級の日
31	月	クラブ活動

【2月の主な行事予定】

16日（水）ひまわり学級参観・懇談
17日（木）1, 2, 3年 参観・懇談
18日（金）4, 5, 6年 参観・懇談 } (5, 6校時)

※今後の感染症拡大の状況により、予定が変更になることがありますので、ご理解ください。

★転居調査 提出のお願い

転居調査のお手紙を本日全学年に配布しています。新年度に向けての学級編成等（各学年の学級数何学級になるかは児童数で決まります）の資料を作成するためです。調査後、急に転居が決まった場合は、お手数ですが学校までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。